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No podemos hablar de perfeccionamiento de la Educación, sin incluir a la enseñanza artística y la deportiva,
aseguró hoy en esta capital Miguel Díaz-Canel, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido
Comunista de Cuba y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, durante la primera jornada
de debates de los diputados cubanos.

 
Durante su intervención en la sesión de apertura de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, Ciencia,
Tecnología y Medio Ambiente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, que sesiona en el Palacio de
Convenciones de La Habana, precisó que los problemas identificados en estos sectores deben resolverse en
cuatro niveles de gestión.

 
Díaz-Canel aclaró que el trabajo de los centros especializados debe ser regido por los Ministerios de Educación y
Educación Superior, a quienes deben subordinarse las demás instituciones y donde deben resolverse problemas
como la escasez o la falta de base material de estudio y medios de enseñanza.

 
Los gobiernos territoriales deben implicarse en la solución de necesidades de estas instituciones, que dependen a
su vez de la capacidad de la gestión de sus direcciones, y la calidad de sus cuadros, para mí el nivel más
importante, dijo.
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En el informe presentado se hizo énfasis en las dificultades que supone el deterioro de implementos deportivos y
artísticos, la poca motivación de los estudiantes ante asignaturas como Química, Física, Historia y Cívica, y el
incentivo de los profesores, quienes, no obstante, reclamaron nuevo medios como láminas, mapas, libros
actualizados e internet.

 
En el mundo estos tipos de enseñanza son un lujo, y en Cuba están al acceso de todos, agregó al tiempo que
aseguró que los dos claustros – el general y el especializado- son muy buenos, por lo que a los alumnos no le falta
personal calificado en quien apoyarse.

 
Advirtió que todavía hay que trabajar en cambiar mentalidades y ampliar el espectro de los estudiantes de deporte,
quienes pueden aspirar a cualquier carrera de nivel superior, y ser, además, médicos, ingenieros, traductores.

 
Sin duda el éxito del arte y el deporte cubanos dependen casi en su totalidad de los egresados de estos centros,
que distingue a la nación entre la élite mundial de estos sectores, concluyó.  
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